



Liebe Leserin, lieber Leser

«Schlaf etwas länger!» «Iss etwas gesünder!» «Beweg dich etwas mehr!» Wohl zu keiner anderen Jahreszeit treten so viele autoritäre Stimmen an uns heran wie jeweils zum Jahreswechsel. Manchmal durch andere Menschen. Manchmal aber auch aus unserem Inneren selbst. Die Jahreslosung 2024 kann sich bei uns als eine weitere autoritäre Stimme in die lange Schlange einreihen: «Alles, was ihr tut, geschehe in Liebe!» (1. Korinther 16,14) «Ou nein, nicht das auch noch! Nicht noch ein anpeitschender Befehl.»

Ich glaube nicht, dass es die Absicht von Paulus war, den KorintherInnen mit diesem Satz eine Norm vorzulegen. Ich glaube vielmehr, dass Paulus den KorintherInnen zum Schluss seines Briefes noch einmal den Grund allen Liebens vor Augen malen wollte, nachdem er das ganze 13. Kapitel von dieser Liebe geschwärmt hatte. Es geht also nicht darum, einer (weiteren) Norm hinterherzurennen, sondern sich zu Beginn des neuen Jahres zuerst und vor allem anderen einmal selbst von der Liebe Gottes lieben zu lassen. Diese himmlische Liebe selbst zu erfahren.

Aus dieser Liebe heraus können wir dann mutig ins neue Jahr gehen, weil wir wissen, dass wir nicht auf irgendwelche autoritären Stimmen hören müssen, um diese Liebe zu bekommen, sondern sie ein Geschenk Gottes an uns ist. Genau so verstehe ich die neue Jahreslosung: Das, was ich tue, geschieht aus dieser Liebe Gottes heraus. Sie ist der Grund und die treibende Kraft hinter meinem Handeln. Für mich klingt das ermutigend und ermächtigend: Diesen Vorsatz nehme ich gerne mit ins 2024.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start ins neue Jahr und die spürbare Erfahrung der Liebe Gottes. «Bhüet Sie Gott.»

Stephan Gassler, Pfarrer



Ausblick

Einladung zum Taufgottesdienst am Dreikönigstag

Da der 31. Dezember 2023 auf einen Sonntag fällt, feiern wir unseren Gottesdienst um den Jahreswechsel für einmal noch im alten Jahr. Deshalb treffen wir uns erst am Dreikönigstag (06.01.2024) um 17:00 Uhr zum ersten Gottesdienst im neuen Jahr. An jenem Samstag starten wir nicht nur gemeinsam ins 2024, sondern feiern mit der Taufe von Atena Garcia Valdez ein Fest der Freude. Rund um unseren Gottesdienst am Dreikönigstag besteht ab 16:00 Uhr und dann auch noch einmal nach dem Gottesdienst die Möglichkeit, den Kirchturm und die getätigten Arbeiten und Erneuerungen zu besichtigen. Wer schon immer einmal in den Kirchturm wollte, der / die sollte sich diese Gelegenheit nicht entgehen lassen! Selbstverständlich wartet an diesem Tag auch ein mega Dreikönigskuchen und warme Getränke auf alle BesucherInnen. Ich würde mich sehr freuen, gemeinsam mit vielen von Ihnen in das neue Jahr zu starten und dieses Fest der Freude zu feiern.

Stephan Gassler, Pfarrer

Allianz-Gebetswoche 2024

Gemeinschaft gehört zum christlichen Leben. Jesus Christus selbst hat immer wieder dazu ermutigt, dass Menschen das Miteinander suchen und sich gemeinsam auf Gott ausrichten. Elf Kirchen aus der Region Schöffland bilden die evangelische Allianz Region Schöffland. Sie erleben bereichernde, freundschaftliche Beziehungen über konfessionelle Grenzen hinaus. Sie feiern gemeinsame Gottesdienste, führen miteinander Projekte durch und wollen so eine Stimme evangelischer ChristInnen in der Öffentlichkeit sein. So wird auch die Allianz-Gebetswoche 2024 gemeinsam gestaltet. Am **Sonntag, 14. Januar** findet in Schöffland der Allianz-Gottesdienst um 10:00 Uhr statt, der Jugend-Gottesdienst findet in Muhen um 18:00 Uhr statt. Am **Mittwoch, 17. Januar** findet in der Chrischona Schöffland ein Gebetsabend mit Teilete statt. Den Flyer sowie weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite.

Rafael Hallauer, Sozialdiakon

HolzBauWelt am 23. und 24. März 2024 in Holziken

Kinder tauchen in 80'000 Holzklötze der HolzBauWelt ein und bauen meterhohe Türme, Tore, Häuser und Stadtmauern. Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt und in gemeinsamer spielerischer Arbeit werden kreative, einzigartige Bauwerke errichtet. Die HolzBauWelt findet in Zusammenarbeit der Region Schöffland und weiteren Kirchgemeinden in der Region statt. Eingeladen sind alle SchülerInnen von der 1. bis zur 6. Klasse. Die Anmeldung sowie weitere Informationen finden Sie ab dem 15.01.2024 auf unserer Webseite.

Rafael Hallauer, Sozialdiakon



Gottesdienste

Samstag 06. Januar

17:00 Uhr
Gottesdienst mit Taufe am
Dreikönigstag, anschl. Kuchen
und Getränke

Sonntag, 14. Januar

10:00 Uhr
Allianz-Gottesdienst in der ref.
Kirche Schöffland, kein Gottes-
dienst in der ref. Kirche Muhen

Sonntag, 14. Januar

18:00 Uhr
Jugend-Allianz-Gottesdienst mit
Band in der ref. Kirche Muhen

Freitag, 19. Januar

19:00 Uhr
Fyrobe-Gottesdienst

Sonntag, 21. Januar

09:30 Uhr
Gottesdienst
mit Stellvertretung

Sonntag, 28. Januar

10:00 Uhr
Gemeinsamer Gottesdienst in der
EMK Muhen (Zoar), kein Gottes-
dienst in der ref. Kirche Muhen

Gottesdienst- Fahrdienst

Anmeldung während den
Bürozeiten bei Sabrina Gyga
unter 062 723 54 60

Gottesdienste im Altersheim

(jeweils Mittwoch 10:00 Uhr)
03.01. Pfr. Stephan Gassler
10.01. Pfr. Stephan Gassler
17.01. Pfr. Daniel Hintermann
24.01. Pfrn. Christine Bürk
31.01. Pfr. Stephan Gassler

Gratulationen

Zum 70. Geburtstag

04.01. Willi Lüscher
24.01. Lotti Wyss-Hunziker

Zum 75. Geburtstag

06.01. Albert Lüscher
08.01. Rolf Lüscher
12.01. Yvonne Spinnler-Zehnder
17.01. Helena Lüscher-Pendt
18.01. Verena Eichenberger-
Bertschi
24.01. Priska Hächler-Zäch
31.01. Peter Lüscher

Zum 80. Geburtstag

03.01. Erika Berger-Hilfiker
16.01. Urs Spinnler
18.01. Emil Meier

Zum 90. Geburtstag

15.01. Adelheid Widmer-Jäggi

Zum 91. Geburtstag

28.01. Kurt Rey

Zum 93. Geburtstag

01.01. Max Lüscher
21.01. Rosa Gasser-von Felten

Kollekten

05.11. Reformations-
kollekte 213
12.11. Kinderschutz
Schweiz 124
26.11. Houses of Grace
South Africa 771

Unsere Verstorbenen

Werner Keppler
im 77. Lebensjahr

Beat Müller
im 68. Lebensjahr

Renate Lüscher
im 57. Lebensjahr

Ursula Gertrud Kaufmann-
Kindler
im 81. Lebensjahr

Veranstaltungen

**Kultur am Nachmittag -
SeniorInnennachmittag**

Donnerstag, 04. Januar
14:00 Uhr
«Wendepunkte – Mit Gott ist
alles möglich» Der Gründer
Hans-Peter Lang berichtet uns
von den Anfängen der Stiftung
Wendepunkt.

SeniorInnenmittagstisch

Donnerstag, 18. Januar
11:45 Uhr
Stiftung Wendepunkt
Anmeldung bis 11. Januar an
Ch. und R. Knechtli,
062 723 33 52 oder
chknechtli@bluewin.ch

Lesegruppe

Donnerstag, 18. Januar
19:30 Uhr
Thema: Japan
Cheleträff Dynamis

Offenes Bibelgespräch

Mittwoch, 24. Januar
19:00 Uhr
Cheleträff Dynamis

**Gemeinsamer Spaziergang
mit oder ohne Hund**

Freitag, 26. Januar
09:00 Uhr
Treffpunkt Rest. Bahnhof

So erreichen Sie uns

Pfarramt

Stephan Gassler
Mullenrain 33
5037 Muhen
062 723 29 68
stephan.gassler@kirchemuhen.ch
Montag und Dienstag abwesend

Sozialdiakon

Rafael Hallauer
Mullenrain 33
5037 Muhen
062 723 90 19
rafael.hallauer@kirchemuhen.ch

Katechetin

Gabriela Leutwyler-Woodtli
gabriela.leutwyler@kirchemuhen.ch

Kirchenpflegepräsidentin

Anita Acklin
anita.acklin@kirchemuhen.ch

Sekretariat

Sabrina Gyga
Hauptstrasse 45
5037 Muhen
062 723 54 60
sekretariat@kirchemuhen.ch

Bürozeiten

Dienstag 08:30 - 11:30 Uhr und
13:30 - 17:00 Uhr
Mittwoch 08:30 - 11:30 Uhr
Freitag 08:30 - 11:30 Uhr

Sigristin

Corine Maurer
corine.maurer@kirchemuhen.ch

Sigristin Stellvertreterin

Therese Miescher
therese.miescher@kirchemuhen.ch

Impressum

Herausgeberin:
Ref. Kirchgemeinde
Hauptstr. 45, 5037 Muhen
Verantwortliche Redaktion:
Sabrina Gyga
www.kirchemuhen.ch

Redaktionsschluss:
Freitag, 01.12.2023

**Wir danken
Alexandra Peter von
Herzen für ihr
Engagement in der
Kirchenpflege vom
01.07.2019 - 31.12.2023
und wünschen ihr für
ihren weiteren Weg
alles Gute.**